

Quelle: NZZ vom 15.3.2018

# Kabinettschef von Cassis tritt ab

## Die Nachfolge von Jon Fanzun soll eine Frau aus dem EDA antreten

*gaf.* · Im Stab von Aussenminister Ignazio Cassis kommt es zu einem Wechsel. Jon Fanzun, Kabinettschef und persönlicher Mitarbeiter, verlässt seinen Posten. Laut informierten Quellen soll er innerhalb des Aussendepartements (EDA) Chef einer neuen, kleinen Abteilung für Cybersicherheit werden. Das Thema hat auch eine aussenpolitische Dimension, die Schweiz nimmt teil an diversen internationalen Initiativen zur Regulierung.

Der EDA-Informationsschef bestätigt den Wechsel. Es handle sich um einen normalen Vorgang, nachdem ein neuer Bundesrat das Departement übernommen habe. Der Bündner Fanzun diene Cassis' Vorgänger Didier Burkhalter ab 2010 als persönlicher Mitarbeiter, ab 2012 auch als Kabinettschef. Burkhalters zweiter persönlicher Mitarbeiter, Damien Cottier, hat die EDA-Zentrale in Bern bereits verlassen. Nachfolger von Jon Fanzun soll dem Vernehmen nach eine Frau aus dem EDA werden. Damit hätte Cassis sein Kabinett mit Vertrauenspersonen besetzt. Der frühere FDP-Fraktionssekretär Charles Jean-Richard hat bereits Cottiers Stelle als persönlicher Mitarbeiter übernommen. Zudem ist Markus Seiler, der frühere Chef des Nachrichtendienstes des Bundes, seit Ende 2017 Generalsekretär des EDA.